

# やまびこだより



## 1. 2学期が始まりました。

長い夏休みもあっという間に終わり、2学期が始まりました。が、残念なことに兵庫県下に4度目の緊急事態宣言が出されました。「やまびこ」でも感染症対策(検温、健康調査、消毒、手洗い、換気、距離の確保、黙食等)を徹底したいと考えています。

このような中ではありますが、学習、行事等、「やまびこ」の活動が充実したものになるよう努めます。特に3年生は、進路を決定する大事な時期です。出来るだけの支援をします。



## 2. 9月の行事や体験活動 (都合により変更する場合があります。)

日	曜日	午前	午後	日	曜日	午前	午後
1	水	やまびこ力 UP		16	木	③理科	伝統文化・華道
2	木	③理科		17	金	③国語	
3	金	③国語	スポーツ	21	火	③英語	
6	月	③数学		22	水	やまびこ力 UP	
7	火	③英語		24	金	③国語	スポーツ
8	水	やまびこ力 UP	食育	25	土	体育大会(中学校)	
9	木	③理科		27	月	③数学	
10	金	③国語	スポーツ	28	火	③英語	
13	月	③数学	ものづくり	29	水	③国語	学習会
14	火	③英語	スワンスポーツ	30	木	3年生実力テスト(市内一斉)	
15	水	やまびこ力 UP		※6日にダンスを予定していましたが、緊急事態宣言のため延期します。			

## 3. 7月の体験活動の紹介

### ①スマホの使い方

7月15日に阪神サポートセンターの西村さんに来ていただき「スマホの使い方とサイバー犯罪」についてご講話いただきました。ゲームの課金で300万円使った中学生がいたことやSNSでストーカー的な行為にあったことなどのお話をうかがう中で、スマホやインターネットを正しく使う重要性について学ぶことが出来ました。

### ②食育

7月16日に中学校給食センターの武田栄養教諭に「世界の食文化と和食」について話していただきました。クイズに挑戦したり、昆布だし、鰹だし、合わせだしを試飲したりと楽しく学習しました。参加者が3人と少なかったのが残念でした。



### ③調理実習



7月20日、終業式で所長からパラリンピックに出場する荒牧中学校出身北間さんのお話がありました。所長の教え子です。その後、自分たちで育てたジャガイモ、トマト、キュウリを食材に、スワンホールの調理室でカレー作りに挑戦しました。4班に分かれて調理しましたが、ジャガイモの皮をむくか、むかないか、ローリエを入れるか、入れないか、など各班で進め方が違います。それでも全部の班が時間以内に試食まで済ませることが出来ました。何より感心したのは、この日に向けて家で練習してきた人がいたことです。

### ④大清掃

19日と20日の2日に分けて大清掃をしました。1日目は、多目的室と廊下、2日目は教室です。棚を拭いたり、倉庫の中を片付けたりと普段出来ていない所を皆で協力してピカピカにしました。1学期の汚れは1学期の内に落とし、気持ち良く夏休みを迎えられました。